## Educando con calidad pero, sobre todo, cimentando valores con sentido y responsabilidad social



Por: **María Angélica Munive**, Directora del Colegio Nuestra Señora de las Flores; José Portela, Docente; Gonzalo Rafael Tirado Guerra, Extensionista de Cenipalma de la Zona Norte.

Hace 30 años, por iniciativa de la Sra. María Victoria Dávila de Murgas, nació la Fundación Educativa Nuestra Señora de las Flores, la cual está ubicada en el municipio de Agustín Codazzi, Cesar, en la Hacienda las Flores. Este sueño se gestó con la idea de brindar educación gratuita y con altos estándares de calidad a los colaboradores, los cuales, en su mayoría, evidenciaban la necesidad de educarse. Es a través de esta idea que se iniciaron los procesos de alfabetización, los cuales mejoraron las condiciones de los mismos. Paralelo al crecimiento de la empresa, las realidades sociales de los colaboradores fueron cambiando, al punto de que estos deseaban también mejorar las condiciones de sus hijos y su visión de prepararlos para enfrentar el futuro.

Fue así como cambió la idea inicial y se trasladó a los nuevos miembros de las familias. En esa tarea se cosecharon grandes logros, los cuales han demostrado que valió la pena el esfuerzo realizado. Actualmente, la población de estudiantes distribuidos entre los grados de jardín hasta 11, es de 224. Al finalizar el último año de la secundaria, se otorga el título de bachiller técnico con especialidad agroindustrial. No concluido este proceso, se genera entonces la preocupación por el futuro de estos jóvenes en referencia a sus aspiraciones universitarias, y es por esto que se debe brindar motivación, orientación y, sobre todo, apoyo económico, para que puedan continuar sus estudios superiores, y los nuevos retos que demanda el mundo moderno no se conviertan en limitantes para su crecimiento y desarrollo profesional.

Hoy la Fundación puede decir con orgullo que cuenta con el Premio Andrés Bello en el área de Química, el cual fue otorgado por el ICFES al estudiante Jhonatan Bolaño Díaz, como reconocimiento al mejor resultado en esta área durante 2013. Además, en 2014 la Dirección de Núcleo Educativo Municipal también la seleccionó como modelo de institución formadora en valores, para abanderar un proyecto encaminado al fortalecimiento de los mismos. Cabe resaltar que durante ocho años consecutivos se han ocupado los primeros lugares a nivel municipal y departamental en los resultados de las pruebas Saber 11°.

Por otra parte, es importante mencionar que los valores y el crecimiento humano son parte fundamental de esta tarea, razón por la cual se cuenta con un grupo de directivos, docentes y personal de apoyo que brindan sus conocimientos y servicios con un gran sentido de pertenencia y calor humano, dándole ese toque característico de la Fundación Educativa Nuestra Señora de las Flores, orgullosa de tan estupenda labor.

Finalmente, es de exaltar el trabajo del Grupo Empresarial Oleoflores, cuyo gran sentido y responsabilidad social añade el valor agregado que produce grandes beneficios para la población, pero, además, genera estabilidad, prosperidad y satisfacción dentro de los grupos de interés que intervienen en los procesos.